



Kinshasa, le 9.6.2021

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE L'AMBASSADE DE SUISSE EN RDC**

### **Le soutien humanitaire de la Suisse suite à l'éruption volcanique du Nyiragongo**

Suite à l'éruption volcanique du Nyiragongo le gouvernement suisse a, pour venir en aide aux personnes dans le besoin, débloqué un montant total de 500'000 USD pour trois actions humanitaires:

a) 200'000 USD ont été versés à l'organisation non gouvernementale suisse HEKS/EPER (Organisation d'aide des Eglises protestantes de Suisse), active au Nord-Kivu. Le montant permet de répondre aux besoins urgents en matière d'eau, d'hygiène et d'assainissement des populations déplacées, des familles d'accueil et des personnes retournées à Goma, Rutshuru, Sake et Minova.

b) La Suisse a également contribué à hauteur de 250'000 USD à la FICR (Fédération Internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge en RDC) par le biais de la Croix-Rouge suisse. Le montant sera utilisé pour l'aide multisectorielle (abris, santé, eau, nourriture).

c) En outre, la Suisse soutient ses organisations partenaires, sur demande, par la mise à disposition de personnel technique additionnel dans le pays.

La Coopération suisse a une présence confirmée en RDC depuis 2009 et l'ensemble de son portefeuille, intégrant les programmes d'aide développement et d'aide humanitaire, avoisine les 30 millions USD par année.

